
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 
An welche Auftragnehmer sind die Aufträge der Stadt nach HOAI in den Jahren 2007 bis 2010 
gegangen? Wir bitten um eine jahresweise Aufstellung. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Eine Beantwortung der vorgenannten Frage kann erst in der Stadtratssitzung im Mai 2011 
vorgelegt werden, da hierfür umfangreiche Recherchen nötig sind und die Vergabeberichte der 
Stadt Halle (Saale) nur statistische Zahlen liefern, allerdings ohne den gewünschten 
Namensbezug.  
 
 
Die Anfrage wurde auf die Stadtratssitzung im Mai 2011 vertagt. 
 
 


